



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



29/04/2022

LEGISLATIVO

Gabriel Quadri se disculpa con la diputada María Clemente García

El diputado del PAN Gabriel Quadri se disculpa con la legisladora María Clemente García, luego de que ésta lo denunció por su discurso de odio contra la comunidad trans. Tanto en redes sociales como en sus posturas al interior de la Cámara de Diputados, con un abrazo y un beso en la mejilla a la diputada, Quadri expresó su respeto a la comunidad trans a pesar de sus diferencias de opinión.

<https://drive.google.com/file/d/1ac11vniCOboMra4EUuW7JUEN2Rcvnvo2/view>